

Rápida, calurosa y tranquila fue la jornada de balotaje en la zona

Ayer se realizó una nueva jornada de votaciones en el Gran Valparaíso, esta vez, la segunda vuelta entre Rodrigo Mundaca y María José Hofmann por la Gobernación Regional. Desde temprano, los ciudadanos acudieron a los locales de votación, donde el proceso se desarrolló con normalidad y sin mayores inconvenientes.

PAREJA VIAJA CON SU PERRO PARA VOTAR

Una pareja originaria de Viña del Mar, pero actualmente residente en La Reina, viajó este domingo hasta el Liceo Bicentenario de la Ciudad Jardín para cumplir con su deber cívico y participar en las elecciones para gobernador regional. A pesar de la distancia, decidieron no faltar a su cita con las urnas en su ciudad natal. Cristián Varela y María José González, aunque se mudaron hace un par de años, mantienen su patrón electoral y siguen votando en Viña. Consideran que participar en las elecciones en su ciudad natal no solo les permite cumplir con su deber cívico, sino también disfrutar de un paseo por el borde costero con Lucas, su mascota. "Vinimos especialmente desde Santiago a votar aquí en Viña, nuestra ciudad y como es de costumbre trajimos a nuestro perro Lucas, para que disfrute junto a nosotros de pasear en la playa".



Aníbal Ríos Vargas
La Estrella de Valparaíso

Desde las primeras horas de la mañana, y antes de que el reloj marcara las 10 de la mañana, más del 99% de las mesas habilitadas en la zona se habían constituido en los centros de votación del Gran Valparaíso. La llegada de los electores se concentró en horas de la mañana mayoritariamente y la opinión general fue lo expedito y rápido que fue el proceso dado que se trataba de una sola cédula de votación y solo dos candidatos. En comunas como Valparaíso, Viña del Mar y Quilpué, se registró un flujo constante de votantes. Un aspecto relevante de la jornada fue la atención brindada a las personas con movilidad reducida, quienes dispusieron de rampas y accesos que permitieron su desplazamiento hasta las mesas de votación. En ese marco, el voto asistido se realizó sin dificultades. Según los reportes, estas solicitudes fueron poco frecuentes.

En el Colegio Pablo Neruda de Valparaíso, la jornada electoral contó con una presencia poco habitual que atrajo miradas. Se trató de un hombre disfrazado de duende navideño, quien participó de manera alegre en el proceso de votación, sumando un toque de festividad a la jornada. Alejandro Araya, de 55 años, asistió al centro de votación acompañado de su pequeña hija, ambos disfrazados. Al ser consultado sobre su atuendo, comentó entre risas: "Cada vez que hay elecciones me gusta venir disfrazado, es una manera de hacer la votación más divertida, y ahora, por ser cercano a la Navidad, elegí el de duende". Con su atuendo pintoresco, se dedicó a posar para fotos con los demás votantes, creando un ambiente alegre en medio de la seriedad del proceso electoral.

En el Colegio Pablo Neruda de Valparaíso, la jornada electoral contó con una presencia poco habitual que atrajo miradas. Se trató de un hombre disfrazado de duende navideño, quien participó de manera alegre en el proceso de votación, sumando un toque de festividad a la jornada. Alejandro Araya, de 55 años, asistió al centro de votación acompañado de su pequeña hija, ambos disfrazados. Al ser consultado sobre su atuendo, comentó entre risas: "Cada vez que hay elecciones me gusta venir disfrazado, es una manera de hacer la votación más divertida, y ahora, por ser cercano a la Navidad, elegí el de duende". Con su atuendo pintoresco, se dedicó a posar para fotos con los demás votantes, creando un ambiente alegre en medio de la seriedad del proceso electoral.

En el Colegio Pablo Neruda de Valparaíso, la jornada electoral contó con una presencia poco habitual que atrajo miradas. Se trató de un hombre disfrazado de duende navideño, quien participó de manera alegre en el proceso de votación, sumando un toque de festividad a la jornada. Alejandro Araya, de 55 años, asistió al centro de votación acompañado de su pequeña hija, ambos disfrazados. Al ser consultado sobre su atuendo, comentó entre risas: "Cada vez que hay elecciones me gusta venir disfrazado, es una manera de hacer la votación más divertida, y ahora, por ser cercano a la Navidad, elegí el de duende". Con su atuendo pintoresco, se dedicó a posar para fotos con los demás votantes, creando un ambiente alegre en medio de la seriedad del proceso electoral.

¡EL ESPÍRITU NAVIDEÑO LLEGÓ A LAS URNAS!

En el Colegio Pablo Neruda de Valparaíso, la jornada electoral contó con una presencia poco habitual que atrajo miradas. Se trató de un hombre disfrazado de duende navideño, quien participó de manera alegre en el proceso de votación, sumando un toque de festividad a la jornada. Alejandro Araya, de 55 años, asistió al centro de votación acompañado de su pequeña hija, ambos disfrazados. Al ser consultado sobre su atuendo, comentó entre risas: "Cada vez que hay elecciones me gusta venir disfrazado, es una manera de hacer la votación más divertida, y ahora, por ser cercano a la Navidad, elegí el de duende". Con su atuendo pintoresco, se dedicó a posar para fotos con los demás votantes, creando un ambiente alegre en medio de la seriedad del proceso electoral.



ASALTARON A PAREJA DE ADULTOS MAYORES AFUERA DE LA SCUOLA ITALIANA



Un punto negro de la jornada fue el asalto del que fue objeto una pareja de adultos mayores que este domingo concurrió a votar al local habilitado en la Scuola Italiana de Valparaíso, ubicado en la Av. Pedro Montt. Según se conoció, tras ejercer su voto, la pareja se retiró del recinto que había habilitado el acceso por Pedro Montt y la salida por Simón Bolívar. Al salir por esta última arteria y dado que aún era temprano, la pareja fue objeto de un "lanzazo" por parte de un antisocial. Por fortuna, más allá del mal rato y el susto por lo vivido, la pareja no sufrió lesiones y pudieron dar cuenta de lo ocurrido a carabineros de la Segunda Comisaría Central.



VOTANDO JUNTOS POR MÁS DE 40 AÑOS

Cada elección es una cita inquebrantable para Ricardo y Regina, una pareja de adultos mayores que desde hace décadas se dirigen juntos a las urnas para votar. En esta ocasión, el Liceo Eduardo de la Barra de Valparaíso fue el lugar donde participaron en la reciente jornada electoral. Esta tradición que comenzó en 1984 ha sido parte fundamental de su vida y un símbolo de su compromiso. Para ellos las elecciones no son solo un acto democrático, sino que la oportunidad para recordar tiempos pasados: "Desde que éramos jóvenes siempre nos ha gustado votar juntos. Es algo que nos llena de orgullo y es parte de lo que somos".

COLOMBIANO CON RESIDENCIA PERMANENTE VOTÓ POR CUARTA VEZ EN CHILE

Ricardo Ramos, originario de Bogotá y residente en Chile desde hace ocho años, asistió hasta el Liceo Eduardo de la Barra de Valparaíso, para ser parte de la jornada electoral de este domingo 24 de noviembre y ejercer su derecho al voto. Este elector representa a un número importante de extranjeros habilitados con derecho a voto de la región. Señalando que su compromiso con el proceso democrático ha sido constante desde que obtuvo la residencia, su participación es un ejemplo de integración y de democracia plena en la sociedad chilena. "Votar no es solo un derecho, es una responsabilidad que tengo con esta nación que me ha brindado tantas oportunidades y desde que puedo hacerlo tengo la sensación de pertenencia a este país".

